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●2025年度
ね ん ど

の予算
よ さ ん

 

３月
がつ

に入間市
い る ま し

の 2025年度
ね ん ど

の予算
よ さ ん

が決
き

まりました。一般
いっぱん

会計
かいけい

予算
よ さ ん

は 553億
おく

1，000万円
まんえん

です。

2024年度
ね ん ど

から 8.0％増
ふ

えました。今
いま

までで一番
いちばん

高
たか

い金額
きんがく

です。 

何
なに

に使
つか

うの？ 

・保育
ほいく

所
しょ

を 新
あたら

しくつくる（お金
かね

を補助
ほじ ょ

します） 

・西武
せいぶ

中学校
ちゅうがっこう

を 新
あたら

しくする 

・地区
ち く

センター
せ ん た ー

を修理
しゅうり

する 

・発達
はったつ

障 害
しょうがい

のある子
こ

どもを支援
し えん

する 

•新
あたら

しい学校
がっこう

給食
きゅうしょく

センター
せ ん た ー

を作
つく

る 

・市役所
しやくしょ

の建物
たてもの

を 新
あたら

しくする  などに使
つか

います 

問
と

い合
あ

わせ：財政課
ざいせいか

 

 

●日本語教室
にほんごきょうしつ

が始
はじ

まります 

○土
ど

曜日
よ う び

 産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

クラス
く ら す

 

土
ど

曜日
よ う び

の午後
ご ご

２時
じ

から４時
じ

までです。場所
ば し ょ

は産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

です。４月
がつ

5日
にち

に始
はじ

まります。

授業
じゅぎょう

の間
あいだ

、保育
ほ い く

があります。産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

は、入間市
い る ま し

駅
えき

から歩
ある

いて１５分
ふん

です。 

○水
すい

曜日
よ う び

 仏子
ぶ し

クラス
く ら す

 

水
すい

曜日
よ う び

の午前
ご ぜ ん

１０時
じ

から１２時
じ

までです。場所
ば し ょ

は仏子
ぶ し

の図書館
と し ょ か ん

西武
せ い ぶ

分館
ぶんかん

です。５月
がつ

7日
にち

に始
はじ

まり

ます。図書館西武分館
と し ょかんせいぶぶんかん

は、仏子
ぶ し

駅
えき

から歩
ある

いて５分
ふん

です。 

日本
にほん

語
ご

教 室
きょうしつ

の授業料
じゅぎょうりょう

は1年
ねん

で3,000円
えん

。半年
はんとし

で1，500円
えん

です。申
もう

し込
こ

みは、市役所
し や く し ょ

の地域
ち い き

振興課
し ん こ う か

です。見学
けんがく

もできます。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ち い き

振興課
し ん こ う か

     04-2964-1111 内線
ないせん

 2146 

https://irumako.net/foreign-residents/japanese-language-classes/ 

 

●IHOP International House of Pupils 

日本語
に ほ ん ご

を母語
ぼ ご

としない子
こ

どものための勉強室
べんきょうしつ

 

4月
がつ

7日
にち

 月曜日
げつようび

 午前
ごぜん

９時
じ

から 

日本語
に ほ ん ご

が得意
とくい

ではない子
こ

どもの勉強会
べんきょうかい

が、あります。4月
がつ

7日
にち

（月曜日
げつようび

）午前
ご ぜ ん

9時
じ

からです。

場所
ば し ょ

は、入間
いるま

駅前
えきまえ

プラザ
ぷ ら ざ

の集会所
しゅうかいじょ

です。入間市
い る ま し

駅
えき

から歩
ある

いて５分
ふん

です。お金
かね

はいりません。

https://irumako.net/foreign-residents/japanese-language-classes/
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来
く

る人
ひと

は予約
よ や く

をしてください。 

予約
よ や く

・問
と

い合
あ

わせ：入間市
い る ま し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

 

☎04-2964-1111 内線
ないせん

 2146・2147 ✉ i-society@city.iruma.lg.jp 

 

●国民
こくみん

年金
ねんきん

の保険料
ほけんりょう

を払
はら

う納付書
のうふしょ

が郵便
ゆうびん

で届
とど

きます 

日本
にほん

に住
す

む２０歳
さい

より上
うえ

の年齢
ねんれい

の人
ひと

は、国民年金
こくみんねんきん

に入
はい

ります（会社
かいしゃ

で「厚生
こうせい

年金
ねんきん

」に入
はい

って 

いる人
ひと

を除
のぞ

きます）。国民
こくみん

年金
ねんきん

の保険料
ほけんりょう

を払
はら

う納付書
のうふしょ

が、４月
がつ

に郵便
ゆうびん

で届
とど

きます。 

2025 年度
ねんど

の保険料
ほけんりょう

 は、17，510 円
えん

/月
つき

 です。学生
がくせい

の 間
あいだ

は、保険料
ほけんりょう

を払
はら

うことを免除
めんじょ

できます（払
はら

わなくてよい）。申請
しんせい

（申
もう

し込
こ

み）が必要
ひつよう

です。 

問
と

い合
あ

わせ：市民
しみん

課
か

 

 

●帯状疱疹
たいじょうほうしん

の予防
よぼう

接種
せっしゅ

（予防
よぼう

する注射
ちゅうしゃ

）にお金
かね

の補助
ほじ ょ

があります 

補助
ほじ ょ

がある年齢
ねんれい

の人
ひと

は、予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

の金額
きんがく

が安
やす

いです 

帯状疱疹
たいじょうほうしん

（顔
かお

や 体
からだ

の片方
かたほう

だけに、痛
いた

い発疹
ほっしん

ができます）は、水
みず

ぼうそうと同
おな

じ病気
びょうき

です。

年齢
ねんれい

の高
たか

い人
ひと

は、帯状疱疹
たいじょうほうしん

になる人
ひと

が多
おお

いです。 

① 帯 状
たいじょう

疱疹
ほうしん

の予防接種
よぼうせっしゅ

にお金
かね

の補助
ほじ ょ

が出
で

る人
ひと

 

→６５歳
さい

・７０歳
さい

・７５歳
さい

・80歳
さい

・８５歳
さい

・90歳
さい

・９５歳
さい

・１００歳
さい

の年齢
ねんれい

の人
ひと

 

①の年齢
ねんれい

の人
ひと

には、郵便
ゆうびん

で接種
せっしゅ

券
けん

（注 射
ちゅうしゃ

を打
う

つための券
けん

）が届
とど

きます。予防接種
よぼうせっしゅ

の金額
きんがく

は、下
した

の表
ひょう

を見
み

てください。 

予防
よぼう

接種
せっしゅ

の種類
しゅるい

は、2あります。 

生
なま

ワクチン
わ く ち ん

 

（ビケン
び け ん

） 

注射
ちゅうしゃ

１回
かい

 

（4，860円
えん

） 

〇帯状疱疹
たいじょうほうしん

が７０％予防
よぼう

できます 

（５０代
だい

の人
ひと

） 

〇帯状疱疹
たいじょうほうしん

が３０％予防
よぼう

できます 

（注 射
ちゅうしゃ

をしてから６年
ねん

の 間
あいだ

） 

不活性化
ふかっせいか

ワクチン
わ く ち ん

 

（シングリクス
し ん ぐ り く す

） 

注射
ちゅうしゃ

２回
かい

 

（18,060円
えん

×2回
かい

） 

〇帯状疱疹
たいじょうほうしん

が 97％予防
よぼう

できます 

（５０代
だい

の人
ひと

） 

〇帯状疱疹
たいじょうほうしん

が 89％予防
よぼう

できます 

（注 射
ちゅうしゃ

をしてから 8年
ねん

の 間
あいだ

） 

 

mailto:i-society@city.iruma.lg.jp
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今
いま

、入間市
い る ま し

には、①とは別
べつ

の補助
ほじ ょ

があります。対 象
たいしょう

は、年齢
ねんれい

が５０歳
さい

より上
うえ

の人
ひと

です。補助
ほじ ょ

の

金額
きんがく

は、注射
ちゅうしゃ

１回
かい

に４，０００円
えん

です。４，０００円
えん

の補助
ほじ ょ

は、２０２６年
ねん

３月
がつ

３１日
にち

で終
お

わります。

４，０００円
えん

の補助
ほじ ょ

をもらうには、注 射
ちゅうしゃ

をした日
ひ

から１年
ねん

が過
す

ぎる前
まえ

に申
もう

し込
こ

んでください。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ちいき

保健
ほけん

課
か

 

 

●県営
けんえい

住宅
じゅうたく

入居者
にゅうきょしゃ

募集
ぼしゅう

 

県営
けんえい

住宅
じゅうたく

に住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

しています。申
もう

し込
こ

みは、4月
がつ

21日
にち

（月曜日
げつようび

）までです。案内
あんない

は

入間市役所
いるましやくしょ

の都市計画課
と し け い か く か

と地区
ち く

センター
せ ん た ー

（分館
ぶんかん

のぞく）にあります。 

問
と

い合
あ

わせ：埼玉県
さいたまけん

住宅供給公社
じゅうたくきょうきゅうこうしゃ

 ☎048-829-2875 

 

●入間市
い る ま し

の市議会議員
し ぎかいぎいん

選挙
せんきょ

の結果
けっか

 

市議会議員
し ぎかいぎいん

を選
えら

ぶ選挙
せんきょ

が3月
がつ

16日
にち

（日曜日
に ちようび

）にありました。２２人
にん

の議員
ぎいん

が選
えら

ばれました。議員
ぎいん

の期間
きかん

は４年間
ねんかん

です。投 票
とうひょう

できる資格
しか く

がある人
ひと

は 120,716人
にん

います。投 票
とうひょう

した人
ひと

は

41,147人
にん

です。投 票
とうひょう

した人
ひと

の割合
わりあい

は、34.09％です。 

問
と

い合
あ

わせ：選挙管理委員会
せんきょかんりいいんかい

 

 

●料理
りょうり

で使
つか

い終
お

わった 油
あぶら

は、リサイクル
り さ い く る

できます 

料理
りょうり

で使
つか

い終
お

わった 油
あぶら

は、下
した

の表
ひょう

の場所
ばし ょ

で集
あつ

めています 

（お店
みせ

が営 業
えいぎょう

している時間
じかん

だけ集
あつ

めています）。 

収 集
しゅうしゅう

場所
ばし ょ

（集
あつ

める場所
ばし ょ

） 住所
じゅうしょ

 

いなげや 入間
いるま

春日町
かすがちょう

店
てん

 春日町
かすがちょう

1-4-15 

ヨークマート 入間店
いるまてん

 下藤沢
しもふじさわ

1317-1 

ヨークマート 入間
いるま

扇 台
おうぎだい

店
てん

 扇 台
おうぎだい

2-2-30 

イオン スタイル 入間
いるま

 上藤沢
かみふじさわ

462-1 

飯能
はんのう

信用
しんよう

金庫
きんこ

 豊岡
とよおか

5-2-3 
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料理
りょうり

で使
つか

い終
お

わった 油
あぶら

を収 集
しゅうしゅう

場所
ばし ょ

に持
も

っていく方法
ほうほう

 

1.使
つか

い終
お

わった 油
あぶら

は冷
さ

まします。 油
あぶら

のかすは濾
こ

します（ごみを取
と

り除
のぞ

ききれいにする）。 

2.きれいにした 油
あぶら

を、ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

に入
い

れます。蓋
ふた

をきちんと閉
し

めてください。 

3.収 集
しゅうしゅう

場所
ばし ょ

に持
も

って行
い

きます。回 収
かいしゅう

する箱
はこ

にいれてください 

問
と

い合
あ

わせ：エコ
え こ

・クリーン
く り ー ん

政策課
せいさくか

 

 

●市民課
し み ん か

があいている 4月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

➢ 4月
がつ

12日
にち

と 4月
がつ

26日
にち

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

➢ 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
きん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
きん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

➢ ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

➢ 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで （4月
がつ

3日
にち

・5月
がつ

はお休
やす

みです） 

 

●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

4/6（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

4/13（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

4/20（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

4/27（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

4/29（祝
しゅく

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 
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➢ 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

➢ 病院
びょういん

の案内
あんない

（病院
びょういん

が休
やす

みで、どの病院
びょういん

に行
い

くか分
わか

からないとき）※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せいぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎050-1808-8872 

 

➢ 病院
びょういん

のことや、生活
せいかつ

の相談
そうだん

   ※月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

4時
じ

まで 

外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

埼玉
さいたま

 ☎048-833-3296 

※13の言葉
こ と ば

で相談
そうだん

できます 

英語
え い ご

・中国語
ちゅうごくご

・スペイン語
す ぺ い ん ご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・韓国語
かんこくご

/朝鮮語
ちょうせんご

・タガログ語
た が ろ ぐ ご

・タイ語
た い ご

・ベトナム語
べ と な む ご

・

インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

・ネパール語
ね ぱ ー る ご

・ロシア語
ろ し あ ご

・ウクライナ語
う く ら い な ご

・やさしい日本語
に ほ ん ご

 

 


